

ZONE

Sinergi Antara Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana dan Babinsa: Patroli Bersama Untuk Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.ZONE.CO.ID

Aug 12, 2023 - 19:36



Galaxy A52

Sinergi Antara Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana dan Babinsa: Patroli Bersama Untuk Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - Keharmonisan dan sinergi antara Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa terus ditingkatkan melalui pelaksanaan patroli bersama. Sabtu (12/8/2023)

Kegiatan ini memperkuat kolaborasi antara kepolisian dan TNI dalam menjaga

kamtibmas serta memastikan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Patroli bersama ini menjadi bukti konkret dari semangat kerjasama yang erat antara dua pilar penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat desa.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengungkapkan bahwa sinergi ini memiliki dampak positif dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Kami bersama Babinsa ingin memberikan kehadiran yang nyata dan memberikan pesan kebersamaan dalam menjaga lingkungan," ujarnya.

Dalam patroli bersama, Bhabinkamtibmas dan Babinsa tidak hanya berfokus pada pengawasan, tetapi juga melakukan dialog dengan warga.

Mereka mendengarkan aspirasi, serta masukan dari masyarakat terkait situasi kamtibmas dan isu-isu lainnya yang memengaruhi lingkungan sekitar.

"Saat kami berada bersama, kami dapat saling mendukung dan berbagi informasi yang berguna untuk menjaga keamanan desa. Ini adalah upaya konkret dalam memperkuat kedekatan kami dengan masyarakat," jelas AKP Iwa Mashadi.

Babinsa juga memiliki peran penting dalam patroli bersama ini, dengan memberikan informasi terkait dengan dinamika di masyarakat dan keterlibatan unsur-unsur yang berpotensi memengaruhi kamtibmas. Dengan kerjasama yang solid, patroli bersama ini menjadi sarana efektif dalam mencegah dan menanggulangi berbagai potensi masalah yang dapat timbul.

Patroli bersama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa Polsek Tukdana ini menunjukkan komitmen dan semangat tinggi dalam menjaga kamtibmas serta membangun hubungan yang kuat antara aparat kepolisian, TNI, dan masyarakat.

"Dengan dukungan bersama, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Tukdana dapat terus terjaga, serta masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani kehidupan sehari-hari," ungkap AKP Iwa Mashadi.